

## UN BEAU TRAVAIL DE CAREME . . .

A l'approche du Carême, il me revient en mémoire le conte que voici :

" Il y avait une fois un roi qui eut l'idée de faire réaliser une statue d'elui-même. Il convoqua un jour les meilleurs sculpteurs de son royaume. A la date fixée, ceux-ci se présentèrent au palais, chacun avec ses outils et le matériau de son choix: pierre, marbre, bois, etc... Cependant, il s'en présenta un qui n'avait ni outil, ni matériau à sculpter, mais seulement du sable très fin dans un petit sac. En le voyant, le roi fut très étonné et se demandait bien comment il allait pouvoir réaliser un portrait avec si peu

Les instructions ayant été données, chacun s'enferma dans une salle et se mit au travail dans le plus grand secret...

Le jour de la " réception des travaux " arriva. Le roi passa de salle en salle pour admirer les différentes statues réalisées. elles étaient toutes plus belles les unes que les autres... Mais, il avait hâte de voir ce que le sculpteur aux mains nues avait bien pu faire ? Celui-ci l'attendait sur le seuil de la pièce . Il salua le roi d'une profonde révérence et l'invita à entrer. Il n'y avait rien dans la salle. Le roi en fut vivement étonné. Mais son étonnement ne dura pas longtemps, car bien vite, il aperçut sa propre image. Il se voyait bel et bien vivant sur les quatre murs de la pièce...  
Que s'était-il passé ?

A longueur de journée, le sculpteur avait poli les murs de la salle, si bien que ceux-ci étaient devenus de véritables miroirs. Alors que les autres sculpteurs avaient figé le roi dans des attitudes sans vie, ce dernier avait fait du roi un portrait vivant ! "

Nous sommes créés à l'image de Dieu, mais demain seulement " nous lui serons semblables éternellement ". Entre les deux, il y a des années de notre vie. Elles nous sont données comme un temps pour grandir et développer en nous les traits mêmes de Dieu: sa miséricorde, sa patience, son pardon... jusqu'au jour où, le voyant tel qu'Il est, nous lui serons semblables. Notre vie est un véritable chantier où un travail de croissance et de ressemblance à Dieu, dans la docilité au Maître d'Oeuvre qu'est l'Esprit-Saint, nous est proposé...

Un beau travail en perspective pour le Carême qui commence.

Noël BOUVET